

SANDTHEATER DRESDEN: IN 80 MINUTEN UM DIE WELT

Eine traumhafte Reise in Sand gemalt

Schon früh haben die Sandartisten entdeckt, dass man mit Sand mehr machen kann, als nur Burgen bauen, Kuchen backen und Tunnel graben. In ihren Shows erzählten die Sandartisten bereits die Geschichte der Stadt Dresden, nahmen ihr Publikum mit, auf eine Reise durch die Welt des deutschen Schlagers, und brachten mit ihren in Sand gemalten Märchen Kinderaugen zu glitzern.

In seiner neuen Show lädt das Sandtheater Dresden Sie ein, auf eine Reise rund um die Welt. Lassen Sie sich von der Magie der Sandartisten verzaubern und besuchen Sie die schönsten Metropolen der Welt – von Dresden nach Paris, über London bis Moskau, Venedig oder San Francisco.